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ATA nº 06/2021 - Reunião ordinária

Aos vinte e sete dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte um, às 10:10 horas, na sede do IPREV-

CA (Instituto de Previdência dos Servidores do Município de Casimiro de Abreu), localizada na Rua Nilo

Peçanha, nº 29, Centro, reuniu-se o Conselho de Administração do IPREV-CA com os seguintes membros

presentes: Sra. Lilian Viviane de Abreu Machado, Sra. Izabel Tarcília Jaccoud Craveiro, Sra. Maria Lúcia de

Jesus e Sr. Valter da Silva Campelo Júnior. A Sra. Lilian Viviane de Abreu Machado, Presidente deste

conselho e desta reunião, tomou a palavra, e após breve saudação aos membros presentes, passou a

discorrer sobre a pauta da reunião, com os seguintes assuntos. 1. Leitura e aprovação das atas das

reuniões realizadas em 29/07 e 30/09; 2. Análise dos Ofícios nº 298/2021 e 300/2021 enviados pelo IPREV-

CA; 3. Início da elaboração do Regimento Interno; 4. Aberto para assuntos gerais. A Presidente passou a

discorrer sobre os assuntos da pauta com os conselheiros presentes. 1. As atas dos dias 29/07 e 30/09

foram lidas, aprovadas e assinadas pelos conselheiros presentes. 2. O Ofício nº 298/2021 trata de abertura

de Crédito Suplementar Adicional, justificando-se a finalidade de cobrir despesas “de acordo com o Plano

de Capacitação em função da adesão ao Pró-Gestão RPPS”, e demonstrando que o crédito provém da

anulação de parte de recurso de dotação do orçamento vigente, sendo aprovada pelos conselheiros. O

Ofício nº 300/2021 traz os balancetes contábeis referentes aos meses de julho e agosto de 2021, os quais

foram observados pelos conselheiros, mas destacada a função específica do Conselho Fiscal quanto a

análise desses relatórios. 3. Fora discutido alguns temas relevantes para o Regimento Interno, como a

possibilidade do Conselho possuir Vice-presidente e segundo Secretário, de modo a suprir a ausência dos

titulares em reuniões ordinárias; fora observado o regimento interno de Conselhos de Administração de

outros institutos, e o elaborado em 2005 pelo conselho do qual o Sr Antonio fez parte, de forma a dar

suporte para a elaboração do nosso Regimento, ficando decidido que a Presidente trará um rascunho para

a próxima reunião ordinária. 4. A Presidente fez uma breve explanação sobre o Congresso Previdenciário

da AEPREMERJ da qual participou junto com o Diretor Presidente e alguns servidores do IPREV-CA, nos

dias 18 a 20/10/2021, destacando a importância desse tipo de evento, que proporciona novas experiências

e aprendizado para o desenvolvimento das competências dos conselheiros. Fora ainda destacado pelos

conselheiros a necessidade do Conselho possuir uma sala, com computador e impressora, de forma a

facilitar as suas atividades, ficando decidido que será enviado Ofício ao IPREV-CA com a solicitação. Fora

abordado pela Presidente aos conselheiros a possibilidade de indicação de alteração na legislação do

IPREV-CA, onde todos membros da Diretoria Executiva do Instituto sejam servidores efetivos do Município,

de forma a trazer maior segurança, eficiência e continuidade das ações do Instituto, sendo aceita pelos

conselheiros, os quais decidiram debater mais sobre o assunto na próxima reunião. Nada mais havendo a

tratar, foi encerrada a reunião às 11:20 horas, e esta ata vai lavrada por mim, Lilian Viviane de Abreu

Machado, Presidente do Conselho de Administração e os demais membros do Conselho presentes.
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